

ÉVÈNEMENT

Journée gallo-romaine des collégiens du Rhône - 30 avril 2018



Le 30 avril 2018, le Département a accueilli environ 1200 collégiens de 6ème, de 13 collèges sélectionnés (Chaponost).

Chaque collégien a bénéficié de nombreuses animations tout au long de la journée, en présence de reconst

de mieux découvrir cette époque : des stands sur l'armement de l'époque, sur les jeux, la sculpture, l'écriture, bijoux, hygiène, etc.



[≡ RETOUR À LA LISTE](#)

- ANNUAIRES
- PORTAIL FAMILLE
- AQUEDUC
- PLU
- CHAP'INFO
- TRAVAUX
- MARCHÉS PUBLICS